

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Warungkiara Polres Sukabumi Desa Sirnajaya Berinteraksi Langsung dengan Warga dalam Kegiatan DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Mar 22, 2024 - 10:52



*Bhabinkamtibmas Polsek Warungkiara Polres Sukabumi Desa Sirnajaya Berinteraksi Langsung dengan Warga dalam Kegiatan DDS*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Warungkiara melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Sirnajaya, Bripda Mohammad Garin Kinileba, dalam melakukan sambang warga dan menerapkan Door To Door System (DDS). Melalui laporan ini, Kapolsek ingin menyampaikan informasi terkait upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Desa Sirnajaya, Kecamatan Warungkiara, Kabupaten Sukabumi. Bripda Mohammad Garin Kinileba bertugas sebagai pelaksana kegiatan ini.

Dalam sambang warga tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan masyarakat Desa Sirnajaya. Beliau menerima segala bentuk curhatan dan saran dari tokoh masyarakat setempat. Selain itu, Bripda Mohammad Garin Kinileba juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang dianggap penting, antara lain:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Masyarakat diminta untuk aktif bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satunya adalah dengan melaksanakan ronda malam serta menghindari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Antisipasi Terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dalam mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada warga yang akan bekerja di luar daerah maupun ke luar negeri.
3. **Pelaporan Permasalahan yang Berpotensi Menjadi Viral di Media Sosial:** Masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada suatu permasalahan yang dapat menimbulkan kekhawatiran dan dapat menjadi viral di media sosial.
4. **Kesiagaan dalam Menghadapi Bencana Alam:** Mengingatkan masyarakat untuk tetap siaga menghadapi bencana alam yang mungkin terjadi, terutama pada musim penghujan ini.

Kegiatan berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya sebagai ujung tombak kepolisian di tingkat desa.